

出会いに感謝



岡田 一歩
スポーツ健康学部
おかだ かずほ

法政大学での4年間、私はたくさんの出会いに恵まれました。1年生の春、兵庫県から上京して知り合いが一人もおらず不安でいっぱいの中、大学生活がスタートしました。しかし、そんな不安はすぐに吹き飛びます。サークルではたくさんの方人と出会いキャンプや祭りなどさまざまなところへ出かけました。アルバイト先でも優しい先輩や面白い仲間と出会い、皆で集まつては朝まで語り明かしました。誰も知らない

い、右も左も分からぬ不安でいっぱいの大学生活はたくさんの出会いのおかげで楽しみがいっぱいの大學生に変わったのです。少し遊びすぎて食料に困つた時は友人が実家から差し入れを持ってきてくれたり、2011年の計画停電の時はみんなでひとつの家に集まり、ろうそくの火を囲んで乗り切つたりしました。たくさんの出会いに恵まれ、たくさんの仲間に支えてもらい、私の大学生活はとても充実したものになつたのです。この4年間はたくさんの仲間との出会いによって楽しむことができた4年間でした。

卒業した後はまた、誰も知らない、右も左も分からぬ世界へ踏み出す

成長できた4年間
キヤリアーデザイン学部
やました まさふみ
山下 雅史
幹事
とみさわ しおぶ
富澤 忍
(卓球／経営学部)

私はソフトテニスを中学から始め、大学の4年間においても第二体育会ソフトテニス部に所属し、競技を続けてきました。大学入学前にソフトテニスは高校までと考えていましたが、4年間通して続けることができたのは、大切な仲間との出会いがあつたからだと思います。

高校までソフトテニスを続けてきて、私自身思うような結果を残すことができず、大学では違うことを始

めようとしていました。そのような中、付属校からの先輩や同期からの誘いもあり、部に顔を出したことがありました。今まで競技をする上で結果ばかりに意識が向かつていた私にとって、仲間と楽しみながらスポーツをしていく大切さを再発見しました。このようなことは素晴らしい先輩や同期、後輩に恵まれなければできなかつたと思います。また、練習を続けてきて、段々と大会での結果に結びついていき、選手としても充足感を得られました。競技を続けてきて、継続していく大切さを学ぶことができることは、私にとってかけがえのない財産となりました。

社会人になるにあたつて、今まで味わつたことのない苦悩や試練がこれから待ち受けていると思います。大学生活はそれを乗り越えるための支えになつてくれると信じ、くじけず前を突き進んでいきたいと思います。

そして、今まで育ててくれた両親や、お世話になつた仲間たちに一日でも早く恩返しができるよう日々精進していきます。

2013年の全日本学生オープン選手権(前例左から2番目)

ことになります。しかし、法政大学での4年間でたくさんの出会いに恵まれ、たくさんの仲間に支えられてきたので今度は不安ではなく期待で胸がいっぱいです。次はどんな出会いが待っているのか楽しみで仕方ありません。この4年間のたくさんの出会いに感謝し、4月からの新たな一步を踏み出したいと思いま



1年生の夏(前列左から2番目)

卒業おめでとう。念願の法政二高に入学してから7年間、良き師良き友に出会い、充実した楽しい学生生活を送ることができ、本当に良かったです。私もあなたのおかげで、育友会後援会活動に関われ、素晴らしい多くの人々と出会い楽しい時を過ごすことができました。またスポーツ応援を通じ、たくさん感動と生きがいを与えてもらいました。ありがとうございます。旅立ちの時、感謝の気持ちを忘れずに、自分で決めた道をまっすぐ突き進んでください。

出会いに感謝、あなたに感謝
キヤリアーデザイン学部
やました なほみ
山下 奈穂美
幹事
いいじま ひとし
飯島 仁
(抽選／生命科学部)

素晴らしい出会いを大切に



岡田 千恵
おかげちえ

初めて多摩キャンパスを訪れた時のあなたの瞳は新しい学生生活への夢に溢れ、キラキラ輝いていました。一人暮らしの寂しさや現実の難しさに直面しながらも、地元では出会えた人たちは出会い、刺激もたくさんもらつたと思います。素晴らしい環境で学び、出会えた人すべてがあなたの財産になり糧となるでしょう。これから的人生も平らな道ばかりではないでしょうが、法政大学を卒業したこと誇りに思ってください。ありがとうございました。

この1年の成長は、我が子のことのようにとても嬉しく、特に4年生が集大成として精一杯演じるそれぞれのステージを涙が出る思いで見つめています。4年生の皆さん、お疲れ様でした。

12月7日(土)、第57回「オレンジの集い」が港区・芝公園のメルパルクホールにて開催されました。

応援団の1年間の集大成となるこの集いに初めての参加となります。ワクワクした気分で会場に向かうと既に入場待ちの大行列ができていました。この光景に次第に期待が膨らみます。

「オレンジの集い」は、吹奏楽部、チアリーディング部、リーダー部のそれぞれのステージによる3部構成になっています。まず、吹奏楽部の軽快な音楽で幕が開きました。これから始まる楽しいステージに客席が引き込まれていきます。第2部はチアリーディング部。いつもと違う大きなステージで何倍もの魅力的な演技で楽しませてくれました。4年生から下級生へメッセージがありましたが、4年生の思いが客席にも伝わり、私も胸が熱くなりました。そして最後にリーダー部です。この体制の初応援は2012年12月16日(日)の甲子園ボウル。私も甲子園のスタンンドから一緒に応援したことを思い出します。どこよりも多く通った神宮球場では暑い日も寒い日も、どんな天候でも変わらず、一生懸命応援する彼らの姿が目に焼き付いています。

この1年の成長は、我が子のことのようにとても嬉しく、特に4年生が集大成として精一杯演じるそれぞれのステージを涙が出る思いで見つめています。4年生の皆さん、お疲れ様でした。

第57回「オレンジの集い」鑑賞



幹事
とみさわ しおぶ

富澤 忍
(卓球／経営学部)

箱根駅伝応援記



幹事
いいじま ひとし

飯島 仁
(抽選／生命科学部)



※()内はお子さまの名前／学部

後援会ウェブサイトのご案内

URL:<http://www.hosei-koenkai.org/>

法政大学のウェブサイトを開いていただき、オレンジのインデックスの「保護者の方へ」をクリックしていただいてアクセスできます。是非一度ご覧になってみてください。



「携帯メール情報」の配信案内

法政大学後援会は、メールマガジンを発行しています。六大学野球、ラグビーや箱根駅伝などのスポーツ情報、講演会などイベント情報を提供しています。一人ひとりの力は小さくても、一致団結して盛り上げていきましょう。配信ご希望の方は、下記アドレスへ「メールマガジン配信希望」とお書きになり、登録されるメールアドレスをお送りください。

koenkai-reg@ml.hosei.ac.jp

